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egleitend zum Praxisbuch 
der Energetischen Heilung 
entwickelte die spirituelle 
Heilerin aus Untergruppen-
bach, Silke Lang, 2013 die 

einjährige  Meisterausbildung  „Pra-
xis der energetischen Heilung“.  Ziel 
der Ausbildung ist es, die uns inne-
wohnende natürliche Gabe des Ener-
gieflusses und der Energieweitergabe 
zu entfalten und zum Wohle und zur 
Heilung anderer helfend einzusetzen. 
Die Auszubildenden werden geschult, 
die Qualität ihrer Energie kontinuier-
lich zu steigern und als göttliche, uni-
verselle Lebensenergie gezielt bei Be-
findlichkeitsstörungen, seelischen und 
körperlichen Verletzungen, Stress und 
Erkrankungen heilend einzusetzen.
Absolvierten  2014, im ersten Jahr,  
2 Schülerinnen die von Silke Lang 
konzipierte Ausbildung, so durch-
liefen bereits im 2. Jahr 8 und in den 
folgenden Jahren alljährlich ca. 16 
Schülerinnen und Schüler die Ausbil-
dung, die in Kleinstgruppen  angebo-
ten wird.

Die MeisterAusbildung findet seit 
vier Jahren ausschließlich online in  
10 Blöcken à 3 Stunden im Monat 
statt und  schließt mit einer Prüfung 
ab, die die Teilnehmenden befähigt, 
das Erlernte weiterzugeben. 

Zappelino im Gespräch mit einer 
Schülerin und einem Schüler, die im 
letzten Jahr die Meisterausbildung ab-
solviert und die Prüfung Mitte März 
abgelegt haben.

Annika, was hat dich bewogen, dich 
bei Silke ausbilden zu lassen?
Mein erster Beruf bei der Bank gab 
mir einfach nicht mehr die Erfüllung, 
was Anlass war, in mich zu gehen, 
um meiner Berufung zu folgen. Und 
da ich mich bereits seit Jahren für al-
ternative Heilmethoden interessiere, 
habe ich mich im Bereich energeti-
sche Heilung selbständig gemacht, 
um Menschen  zu unterstützen. Mein 
Herzenswunsch ist es,  Menschen, die 
mehr denn je orientierungs- und halt-
los sind,  dabei zu helfen, wieder in 
die eigene Kraft zu kommen und ihre 
Selbstheilungskräfte anzuregen.
Als ich dann letztes Frühjahr den Zap-
pelino im Kindergarten entdeckte, 
spürte ich intuitiv, dass er wichtige 
Informationen für mich enthält. Ich 
entdeckte abends beim Lesen das An-
gebot von Silke und wusste sofort: 
Diese Ausbildung möchte ich ma-
chen, zumal sie idealerweise online 
angeboten wird, sodass keine langen 
Anfahrtswege erforderlich waren.

Welche Schwerpunkte der Ausbil-
dung haben dich besonders ange-
sprochen?
Durch die Arbeit am Inneren Kind 
konnte ich sehr viel an mir selbst ar-
beiten und mir immer mehr vertrauen. 
Auch mit Hilfe der geistigen Wirbel-
säulenaufrichtung und der Chakren-
reinigung wurden Wunden aus der 
Kindheit aufgelöst und in die Heilung 
gebracht. Und das war auch gut so. 
Mir wurde während der Ausbildung 
bewusst, wie wichtig es ist, sich selbst 

anzunehmen, nach sich zu schauen 
und sich selbst zu stärken. Hier war 
Silke als Coach prädestiniert, um uns 
bei Bedarf zu unterstützen - auch über 
WhatsApp, wenn es erforderlich war. 
Besonders eindrucksvoll war für 
mich das spirituelle Coaching, das in 
erster Linie mein Vertrauen in mich 
und meine Intuition gestärkt hat.  Ab-
schließend möchte ich Silke dafür 
danken, dass sie all ihr Wissen mit uns 
teilt und für uns während der Ausbil-
dung - und auch bei Bedarf danach - 
jederzeit mit Rat und Tat zur Seite 
stand.

Christopher Robin, was war für dich 
der Anlass, diese Jahresausbildung 
bei Silke zu absolvieren?
Mir ging es in erster Linie darum, an 
mir selbst zu arbeiten, eigene Blocka-
den und Ängste zu lösen, um mir so-
wie auch anderen zu helfen. So kann 
ich beispielsweise als pädagogische 
Fachkraft in meiner Arbeit mit Kin-
dern in vielen Situationen von mei-
nem erworbenen Wissen profitieren. 
In meinen Augen, kann diese Ausbil-
dung jeden bereichern, da diese Arbeit 
mit sich selbst jeden Einzelnen wei-
terbringt und unglaublich viel Tiefe 
und Vielseitigkeit in sich trägt. Denn, 
wenn ich belastende und blockieren-
de Situationen aus der Vergangenheit 
löse, kann ich meine Gegenwart sowie 
meine Zukunft besser gestalten. Dabei 
haben wir Techniken erlernt, die wir 
innerhalb kurzer Zeit in unseren All-
tag integrieren können.

Gibt es eine Methode, die dich beson-
ders angesprochen hat?
Es  wurde uns ein unfassbar breites 
Spektrum an Wissen und Literatur 
vermittelt. Besonders beeindruckt 
hat mich der Einblick vom Zusam-
menspiel meines Körpers mit mei-
nem Geist. Wir haben erlernt, durch 
die  Visualisierung mit der Göttlichen 
Quelle Energien an Stellen zu senden 
und Blockaden zu lösen.
Bei der Schamanischen Energiearbeit 
kam ich in Kontakt mit meinem Kraft-
tier, dem Bären, der mir in herausfor-
dernden Situationen Mut, Geborgen-
heit, Selbstliebe und Selbstachtung, 
aber auch das Ziehen von Grenzen 
schenkt. 
Auch wenn man im ersten Moment 
denkt, drei Stunden monatlich sind 
nicht viel, so kam bei mir sprich-
wörtlich mit der Anmeldung zu die-
ser Ausbildung ein Stein ins Rollen, 
der mein ganzes Leben verändert hat. 
Ich bin ein Mensch, der üblicherwei-
se sehr viel überlegt und sich ständig 
Gedanken macht. Die Ausbildung 
hat mir mehr Klarheit geschenkt und 
mich auf meinen Seelenweg geführt.  
Seither bin ich viel verwurzelter und  
kann mir den Raum geben, den ich 
brauche. Und falls ich davon abkom-
men sollte, stehe ich in Kontakt mit 
Silke, die mich darin erinnert, meinen 
Weg nicht aus den Augen zu verlieren.

Infos: Praxis der energetischen Hei-
lung Silke Lang, Jägerhausstr. 30,
Untergruppenbach, Tel. 07131/973 98 
22, https://energetischeheilung.com

Jahres / Meisterausbildung in die Praxis 
der energetischen Heilung Online

B


